
Mucho  pesar  deja  en  la 
comunidad carmelitana la 
muerte de Wilber Arboleda P., un 
gran líder social, ex-candidato al 
Concejo Municipal, presentador 
de Viboral Televisión, Artista 
Plás t ico,  y  mecánico  de 
profesión.
Desde este medio expresamos 
nuestra solidaridad a su querida 
familia, a sus compañeros de 
actividades tanto profesionales 
como académicas y hacemos 
votos porque descanse para 
siempre en paz.

TRISTEZA EN LA
COMUNIDAD CARMELITANA



FOTOGRAFÍA SOL GALLEGO B.



COVID-19 BOLETÍN 224

Activos                       51

Recuperados            306

Muestras Tomadas  1940

Espera de Resultados  55

Descartados           1525

Hospitalizados               3
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AMIGO CARMELITANO:
SI USTED SE CUIDA, CUIDA SU

FAMILIA, SUS VECINOS, SU MUNICIPIO.
USE TAPABOCAS, DESINFECTESE
BIEN CUANDO SALGA Y LLEGUE .
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Acto seguido, el Presidente del Concejo 
Municipal, Dr. Hugo A. Jiménez C. se 

dirigió a la comunidad presente y 
televisiva,  quien en nombre de la 
comunidad carmelitana y la 
e s tud ian t i l ,  f e l i c i t ó  a  l a 
insti tución y habló de la 
importancia  que t iene la 
institución estudiantil y sus 
talleres, y en la cual estudió 
h a s t a  e l  g r a d o  o c t a v o , 

recordando al Rector en ese 
entonces y algunos de sus 

profesores y amigos.

P a r a  t e r m i n a r  e l  a c t o  d e  l a 
conmemoración de los 75 años de la 

Institución Educativa Jorge Eliecer 
Gaitán, alumnos realizaron la 
parte art íst ica,  en la cual 
t rovaron dos estudiantes , 
aunque la improvisación no fue 
el fuerte de ellos, alegraron el 
momento y lo más importante 
fue que tuvieron la voluntad y la 
berraquera de pararse al frente de 

las cámaras y los espectadores 
para decir, estuvimos ahí dando 

nuestro granito en tan sentido 
homenaje.



CICLISMO

Daniela Atehortúa nos representó en el campeonato 
mundial. Haber sido deportista del año y ahora 
representarnos en campeonato mundial, entra a 
figurar como la deportista estrella de nuestro 
municipio en todos los tiempos así se hubiera 
tenido que retirar.

Buena decisión de no hacer clásica, pero con  las 
tres trepadores será una linda forma de terminar el 
año ciclísticamente y recibir el año con todas las 
pilas puestas para bien del ciclismo municipal y 
seguir conservando el nombre que se ocupa en el 
mundo.

Se sigue hablando muy bien del equipo femenino que ha recorrido el 
mundo entrenando y ahora seguimos esperando mucho de ustedes.

CAMINANDO POR MI TERRITORIO

Sigue marcando la pauta y con la 
caminada 117 se consagra y dando 
de que hablar. ÉXITOS.

Con 33 guerreros puedo decir, 
porque ir carro hasta la vereda La 
Florida, tomar chocolate y seguir 
por Vallejuelito, subir al alto de la 
Madera y descolgar por las 
partidas es algo que nunca se 
o l v i d a r a  a  m i s  h i j i t o s  l o s 
caminantes de “Caminando por 
mi Territorio”.  

Con caminada 119 al Capiro donde 
tuvimos otra linda experiencia y esperamos seguir caminando por mi 
territorio con la 120 que es al eco parque en vereda de San Lorenzo.

Le solicité a la sicóloga Érica Tobón Cardona que nos contara y 
recomendara algo para bien de mis caminantes y esto fue lo que me 
compartió:
Caminando por mi territorio”
Cuando se escucha este nombre se entiende que se va a recorrer el 
espacio habitado, con la inmensa diversidad y belleza que lo caracteriza, 
pero en realidad se hace más…
Hace un año empecé a salir con el grupo de caminantes de El Carmen de 
Viboral y en poco tiempo me di cuenta que había llegado a una familia, 
donde se cuidaban unos a otros, se compartían diferentes momentos, 
abundaba la diversión y las ganas de seguir explorando las veredas del 
pueblo. 
En un principio salía solo los domingos, los recorridos que se hacían 
eran maravillosos en muchos sentidos: pasaba tiempo con mi familia, 
compartíamos con otras personas, nos reíamos, mejoraba el estado de 
salud de todos, conocía más lugares del territorio Carmelitano, 
disfrutaba de la vista en tonos verdes y despejaba mi mente con cada 
paso que daba, así que, empecé a salir todos los días y en cuestión de tres 
semanas me sentía más activa y con mayor resistencia.
Sabemos que la actividad física es buena para la salud, y que algo tan 
cotidiano como caminar puede generar un gran impacto en nuestro 
cuerpo y en nuestro bienestar. Incluso, si se practica de forma constante, 
tiene efectos positivos en nuestra salud mental, disminuyendo los 
niveles de estrés y ansiedad.
En este grupo de caminantes, conocidos también como “los leones” 
aprendemos en cada salida, nos tomamos el tiempo de sentir la 
naturaleza, agradecer por ella, admirarla y respirarla sintiéndonos 
libres. No nos falta la comida o el compartir con todo el grupo, la poesía 
de León, las canciones de Estrellita, los chistes de Germán, y las 
palabras de cada integrante que hace más ameno el día. Hemos 
aprendido a conocernos, buscamos ir a lugares diferentes y retar 
nuestras propias capacidades yendo cada vez más lejos a pesar de que 
algunos ya tienen avanzada edad, lo cual no es un limitante, porque son 
ellos quienes suelen llegar primero o menos cansados que los más 
jóvenes.
Así que, caminando por mi territorio es más que conocer el municipio, 
es salud, socializar, aprender de otros, compartir, ayudar, cuidar, 
mejorar, apoyar, valorar y caminar rodeados de sabiduría para que, a 
mitad de cada trayecto, nos detengamos a mirar el paisaje y, rodeados de 
grandes personas digamos, ¡Qué pueblo tan lindo el que tenemos!.
INTERMUNICIPAL

Como estaba previsto en el Municipio de Guatapé se reunió la 
dirigencia de liga antioqueña de fútbol,  para dar puntadas al inicio del 
intermunicipal 2020.
Se organizaron grupos a y b.
El "a" iniciará partidos en noviembre, el "b" dónde está El Carmen 
iniciará en febrero del 2021.

....La Demanda de Nulidad de Curul 
que el Ex- Concejal William Gómez 
P.  había  presentado  cont ra  
concejales del Partido Liberal, falló 
en su contra, es decir, le fue negada 
o en otras palabras Se niegan las 
pretensiones, por las razones 
expuestas en la parte motiva, 
informó La Sala Segunda de 
Oralidad del Tribunal Contencioso 
Administrativo de Antioquia, en 
nombre de la República y por 
autoridad de la Ley.
Recordemos que el Dr. Gómez P. 
había demandado a los Concejales 
Juan Camilo Morales, Rubén Darío 
Quintero, Jorge Albeiro Quintero y 
Dairo García Z.
Este fallo fue emitido el 7 de Octubre 
de 2020,
Siendo esta Demanda de única 
instancia, los concejales seguirán en 
sus curules, haciendo la buena labor 
que han venido ejerciendo por el 
bien de la comunidad carmelitana.
....Renunció la Secretaria de 
Planeación y Desarrollo Territorial, 
Dra. Johana Orozco B., renuncia 
que fue aceptada por el Alcalde 
M u n i c i p a l ,  s e  e s p e r a  e l 
nombramiento del nuevo Secretario 
que será Dr. Oscar López B. 
.....Algunos Concejales, entre ellos, 
el Dr. Alejandro Arcila, y el Dr. Fabio 
Andrés Valencia, han declarado 
abiertamente que harán control 
político al Alcalde, lo cual nos parece 
que está bien hecho, pues para eso 
está el Concejo Municipal, para 
ejercer dicho control y aprobar 
presupuestos y Acuerdos, pero lo 
que si creemos sería bueno, es 
hacerlo en el  escenario que 
corresponde, como dicho recinto 
ediliceo,  no  en  las  redes  sociales, 

p u e s  s e  v u e l v e  m á s  u n a 
her ramienta  de  inmedia tez 
política, que una de control 
efectivo.
Consideramos desde este medio, 
que si bien es cierto, que el Alcalde 
no tiene por que ser la “Llavería” de 
todos los concejales, tampoco 
debe ser “el enemigo público”, de 
algunos de ellos.
Tanto el Alcalde como el Concejo 
tienen un oficio que cumplir, como 
lo hace cualquier ciudadano, pero 
eso sí, con el debido respeto por el 
otro, máxime cuando son las 
cabezas visibles de un pueblo.
Utilicemos las redes sociales para 
informar, no para hacer quedar mal 
al otro. Eso se llama “ madurez 
política”, y no olvidemos que todos 
debemos remar para el mismo 
lado, donde están el pescado y los 
beneficios, para hacer mejor 
nuestra comunidad carmelitana.
....Después de varios meses de 
espera, al fín se tomó una decisión 
sobre el antiguo local del Sena, o 
del Cayco, el cual está apuntalado, 
cerrando una importante vía de 
nuestro municipio.
La decisión final ha sido demoler 
dicha edificación dado que no es 
posible reconstruir, pues sus 
paredes son de bareque y su techo 
está completamente destruido. Es 
una verdadera lást ima que 
Administraciones anteriores no se 
hubiesen tomado la molestia de 
recons t ru i r  t an  impor tan te 
patrimonio histórico municipal y 
donde funcionó el primer hospital 
de esta municipalidad.
No se puede llorar, sobre la leche 
derramada, esperemos nos sirva 
de ejemplo.



TELECOMUNICACIONES


